

Jahresbericht Saison 2023/24 – 1. Mannschaft

Zu Beginn der Saison wurden in der Sommerpause einige externe Transfers durchgeführt. Ebenso wurden vereinzelt Spieler der 2. Mannschaft, wie auch B-Junioren fest in die 1. Mannschaft integriert. Die Vorbereitung auf die Saison 2023/2024 verlief äusserst positiv. Durch intensive Trainings und erfolgreichen Testspielen konnte das Team gut aufeinander abgestimmt werden. Die Neuzugänge integrierten sich schnell und man spürte von Anfang den Konkurrenzkampf innerhalb der Mannschaft an, was automatisch zu einem hohen Leistungsniveau bereits zu Beginn der Saison führte.

Das Team startete stark in die Saison und zeigte von Anfang an attraktiven und erfolgreichen Fussball. Die spielerische Qualität und das Zusammenspiel der Mannschaft waren deutlich sichtbar, was zu einer Serie guter Ergebnisse führte. Trotz des guten Starts hatte das Team im Laufe der Hinrunde mit einigen Herausforderungen zu kämpfen. Mehrere Schlüsselspieler fielen aufgrund von Verletzungen aus, was das Trainerteam vor zusätzlichen Schwierigkeiten stellte. Hinzu kam es aufgrund schlechten Wetterverhältnissen zu mehreren Spielverschiebungen. Dadurch war es schwierig für alle im Rhythmus zu bleiben. Die letzten 2 Spiele der Hinrunde wurden gar so oft verschoben, dass man sie erst in der Rückrunde hätte spielen sollen. Der Verband setzte diese Spiele jedoch kurzfristig für Ende November an, so dass man nach 3 Wochen Winterpause doch nochmals aufs Feld musste.

Trotz einiger Rückschläge aufgrund von Verletzungen und der noch fehlenden kompletten Eingespieltheit, zeigte die Mannschaft viel Potenzial und legte eine solide Basis für die Rückrunde.

Die Rückrundenvorbereitung verlief trotz einigen Abgängen sehr erfolgreich. Das Team war nach wie vor sehr gut besetzt und man konnte mit einer hohen Qualität trainieren. Die Nutzung der Kunstrasenplätze in Eggingen und Waldshut dienten als Motivationsspritze in der kalten Jahreszeit und man konnte dadurch spielerisch einiges ausprobieren, um sich optimal auf die Rückrunde vorzubereiten. Anfang März konnte die Mannschaft wieder auf den Naturrasen in Neunkirch trainieren, der jedoch nach 3 Trainings für drei Wochen gesperrt wurde. Dies gestaltete die Trainingsplanung sehr schwierig und brachte einen Knick kurz vor Rückrundenbeginn. Sei es mental als auch den allgemeinen Fitnesszustand kurz vor Start, waren die Bedingungen gegen den Schluss nicht optimal.

Aus den ersten zwei Rückrundenspielen konnte man leider nur einen Sieg feiern, die Niederlage gegen den FC Schaffhausen 3 kann man aber durchaus als sehr unglücklich bezeichnen. Beide Spiele waren auf einem sehr guten Niveau und man war gut gerüstet, um beim dritten Spiel dem Tabellenführer ein Bein zu stellen. Diese Partie wurde jedoch mit 10:1 verloren. Dieses Spiel musste so schnell wie möglich in die Kategorie «Einmal und nie wieder» eingeordnet werden. Es gibt Tage da gelingt einem nix und dem Gegner alles. Wichtig war es vor allem für das Trainerduo, nach solch einer Partie die Motivation hochzuhalten und den Fokus schnellstmöglich auf die nächsten Spiele zu setzen und eine Reaktion einzufordern. Zwar wurde auch das Folgespiel gegen den FC Stammheim mit 3:1 verloren, trotzdem war die Reaktion und das Spiel hervorragend von unserer 1. Mannschaft. Nach diesem Spiel spürte das Trainerduo was ganz Spezielles. Die Trainings wurden wieder viel intensiver gestaltet und auch die Stimmung hob sich auf ein neues Niveau. Das Selbstvertrauen war wieder da!

Auf die Mannschaft wartete jedoch eine schwere Auswärtspartie in Glattfelden. Der Rasen nur bis zur Hälfte gemäht, Schiedsrichter, der keine Lust hatte, eine Spielkontrolle zu machen waren dabei nur der Anfang. Leider schaffte es der Unparteiische nicht die harte Gangart und das verbale Attackieren des Gegners zu unterbinden. Trotz allen Widrigkeiten machte die Mannschaft ein gutes Spiel, bei dem sie leider in der **101.Spielminute** mit dem 2:2 Anschlusstreffer bestraft wurde. Danach folgte ein Derby gegen den FC Schleithelm, der aufgrund schlechten Platzverhältnissen auf einem eher überschaubaren Niveau geführt wurde. Immerhin konnte man trotz Formhoch des Gegners, sich ein 1:1 ergattern. So bestätigte es sich wie bereits in der Vergangenheit gegen unsere Nachbarn: «verlieren gibt's nicht». Eine Woche später konnte man gegen FC Cholfirst United endlich wieder einen hochverdienten Sieg einfahren.

Zum aktuellen Zeitpunkt steht die Mannschaft auf dem 4. Zwischenrang und hat noch 2 offene Rückrundenspiele. Ziel ist es mit 6 daraus resultierenden Punkten noch den 3. Platz anzugreifen.

Geschrieben von Labinot Kabashi